



ICH KOMM NICHT WEITER

...WAS NUN????

Wie kommen die Älteren Personen mit der Technik klar? Als Kind oder Jugendlicher sollte man seinen Großeltern oder älteren Personen helfen. Z.B: Ihnen das Smartpohne erklären.

Die Jungen sollten den alten Menschen helfen, schwere Kartons zu tragen und über die Strasse helfen. Wir finden Jung und Alt treffen sich in der Freizeit zum Beispiel auf der Strasse. Sie treffen sich auch im Bus und im Zug. Wenn eine alte Person in den Bus oder den Zug steigt, sollte man ihnen den Platz freimachen. Man sollte ihnen auch helfen, wenn sie nicht wissen wie man das Ticket löst.

Im Familienhaus treffen sich verschiedene Generationen. Von Jung bis Alt. Meistens sind auch die alten Menschen sehr aktiv .

